

# Be with all

「多様な人々が生きる社会の実現を目指す」



世界、日本のスペシャルオリンピックスアスリートとトヨタ従業員がエールを届けあい、「Be with all」を体現しました。

昨年、新型コロナ感染拡大により、直接会ってエールを交換し合うことが出来ないなか、世界、日本のスペシャルオリンピックスアスリートとトヨタ従業員の皆様が”バーチャルハイファイブ”で繋がる「One Heart, One Mind」の企画を実施致しました。まだまだ予断を許さない状況が続いていますが、  
こういう時だからこそ、つながりを実感しようではありませんか！  
ということで、再び「One Heart, One Mind 2021」を実施し、世界、日本のスペシャルオリンピックスアスリートとトヨタ従業員がエールを届けあい、「Be with all」を実現させました！

詳細は下記の特設サイトよりご確認ください。

■ 心ひとつに、One Heart, One Mind 2021

特設サイト：<https://sonippon.wixsite.com/oneheart-onemind>

※去年の「One Heart, One Mind」企画の特設サイトについては、下記 URL からご確認ください。

<https://sonippon.wixsite.com/oneheart-onemind2020>

集まった写真の枚数 **262 枚**

- スペシャルオリンピックスのアスリート 133 名
- トヨタ自動車従業員 129 名



## Special Olympics × TOYOTA

「心ひとつに、One Heart, One Mind 2021」  
コラボキャンペーンを実施！

TOYOTA

